



COMUNICADO CONJUNTO N°01-2022

APOYO PARA TRABAJADORES AFUN BIO BIO

Santiago, Enero 10 de 2022.

Ante los despidos masivos, sorprendidos e injustificados, notificados a 9 funcionarios en la CAJ Bio-Bío y eventualmente continúen con más despidos, argumentando mañosamente “Necesidades de la Empresa”, la que en la práctica no existe, somos funcionarios públicos del Estado, no del Gobierno de turno, por lo anterior, declaramos:

1. Las Asociaciones de la Corporación de Asistencia Judicial de la Región Metropolitana apoyan y respaldan plenamente el Paro convocado por las Asociaciones de La Corporación de Asistencia Judicial del Biobío en las 6 regiones que tienen presencia. La principal demanda es la reincorporación de las compañeras y compañeros despedidos.
2. Llamamos a nuestras asociadas y asociados a difundir esta información a los usuarios y a los medios de comunicación y a acompañar y manifestar nuestra solidaridad en cada región con este movimiento.
3. Llamamos a todas y todos nuestra/os asociada/os a mantenerse en estado de alerta, a enviarnos fotografías con letreros que apoyen a nuestros compañer@s y a defendernos en unidad, ya que la arbitrariedad pone en riesgo a los funcionarios de las 4 Corporaciones.
4. Exigimos a la autoridad ministerial, se paralicen los despidos ad-portas del inicio del próximo gobierno.

DIRECTIVAS ASOCIACIONES CAJRM

AFTADAJ

ANFUC

AFUNPRO